

だまこ作りに挑戦

年の町並みを眺めながら今年一かいコーヒーやお茶が振る舞り裏した。また、参加老 連れなどが参加しました。 年の無事を祈願しようと約30名の家族「元旦糠森登山」が行われ、2013 ューシーライン」を出発。 し雪道をマイペ 参加者たちは八森中学校裏手の 頂では全員で万歳三唱 0) やお茶が振る舞 ースで登りま 元旦の 山頂 の恒 記念写 を目 3事 指

れる手紙を作り、また、読み聞かせグ成人式に開封するタイムカプセルに入 午後は「10年後の私へ」と題した、 「かもめの会」による読み聞か 手間取りながらも協力 チビッコ公民館が峰栄館 思い思いの模様を塗っ ました。味も上出来で、 りに挑戦。慣 わりに並びま ご飯をつぶ 年生52名が 郷土料理 竹トン い思い

たくさん

の参加者がお

て取り組んでい

作業では、

だまこ鍋づくりを体験。

て完成させました。

その後、

の羽を削り、

ない彫刻刀に苦戦し

ながら、

竹とんぼ作

町内の小学

新年の無事を祈願して「バンザーイ」

今年も良い年でありますように

町内の小学4年生が交流しましたチビッコ公民館を開催

会主催

~眠っている本はありませんか?~

ツコ公民館は、

冬休みの

楽し なが

他校児童との交流を深

行わ

れまし

年末の大掃除・断捨離の際に出た不要な本、捨てる前にリサイクルしませんか?八峰町図書室は、下記のリサイ クル活動の窓口になっています。おうちで眠っている本を、必要としている人達に役立ててください!

■「スギッチリサイクル文庫」へ絵本を寄贈してください!

秋田県県民読書推進班では、不要になった絵本や図鑑を、必要とし ている施設(幼稚園・保育所等)に配布・再利用する「スギッチリサイク ル文庫」事業を行っています。

http://www.pref.akita.lg.jp/ 美の国秋田ねっと

■秋田県立図書館「あつめています!秋田の本」

秋田県立図書館では、秋田県に関係する本・チラシ・ポスター・ DVDなどを保存しています。

http://www.apl.pref.akita.jp/index.html 秋田県立図書館HP>お知らせ

【寄贈方法】

ファガス図書室か峰栄館図書室にご持参ください。 冊数が多くて運べない・持っている本が該当するか分からない等 ありましたら、担当までご連絡ください。

【連絡先】ファガス図書室 TEL:77-2816 (平日8:30~17:15) MAIL:fagus8@shirakami.or.jp

■八峰町(旧峰浜村·旧八森町)に 関係する資料を集めています!

八峰町図書室では、八峰町に関係する 資料 (本・パンフレット・ポスター・CD 等々…)を集めています。昔の広報やお 知らせ版、お店のパンフレットなど、八 峰町に関係する資料をお持ちの方は、是 非ご寄贈ください!

現在、特に寄贈を必要としているのは、 「八森町誌 (本編)」「峰浜村誌」です。 ※12月号において、誤って「八森町史 (本編)」「峰浜村史」と掲載しており ました。お詫びして訂正いたします。



十五名の日 でまい から、 認してきたところであります。 に学校、保護者、 である」という認識にたち、 を希望しており、 ができる学校となるよう一生懸命取り組ん て通学し、これまで以上に楽しく学ぶこと による自殺問題」が大きく報道され 現在、 ・連携を一層、 中学校の三年生六十 ります ŧ, つでも、 我が町には、 児童生徒が学校生活を送っており 子供たちが安全にそして安心し 地域、

ご支援

・ご協力を賜っておりますことに

日頃から本町教育の振興に多大な

また、

より感謝申し上げます

昨年も「どうしてこんなことが

!」と心が

小さな子どもたちが犠牲となる事

件

ても本町の実態や、

その対策等について

ビや新聞等で多く報道され、

事故そして、

学校における「い

じめ」等が

のこととお慶び申

し上げます

皆様には、

益々ご健勝にて新年をお迎え

新年、

、あけ

ましておめでとうござい

生涯学習課 山本郡八峰町峰浜田中 字野田沢20-1 TEL 0185-76-2323 FAX 0185-76-2387

生涯学習だよ



八峰町教育委員会

第81号

を迎えて

八峰町教育委員会教育長

 \dot{O}

て、

中で迎えられることを願ってお

定となっており、 もあります。

講じる必要があると考え、 心して生活できるようにさまざまな対策を の大切な子供たちが安全に、 非行等は発生しておりませんが 町においては家庭や地域のご協力もあ 心配され 「対岸の火事と思わないこと」、 る どこでも起こりうる問題 蜜にしていくこと等を確 ような事件や事 教育委員会が連 特に、「いじめ これまで以上 そして、 た直後 更に わが 安 こととなり、 たり、 ります。 方について検討 また、

協力をお願い 年となることをご祈念申し上げ、 すため全力 この 成二十五年が町 を注ぎます。 申し上げます

中学校に五百二

八名は百%進学

五の春」を祝意

民の皆様にとって幸多 新年のご

神体験センターの利用者の拡大、 祭が平成二十六年に本県で開催されるにあ 拡充と、「文化の祭典」とい てその方向性を探って参りたいと考えてお 心な学校給食の ているICT教育の中学校を含めた更なる きていることから、 年生」の登校を心待ちにし た。今年度末までに出される答申によっ 「学校規模適正化検討委員会」を設置しま 四月には四十三名が小学校に入学予 我が町も、 現在、 本町におい そのための 教育委員会は、 各小学校にお していただくため、 提供 その主催事業に参加する 学校規模の適正なあ ても少子化 ツ と地産 カピッ 諸準備、 われる国民文化 1) のご支援とご 地 その任を果 力 るところで て進めら が 消 安全・ あきた白 加速 0) 元気 して ŋ な

り